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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Модели взаимодействия в социальных сетях». Данная работа посвящена изучению взаимодействия между участниками в социальных сетях с использованием моделирования этих сетей. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучение понятий, связанных с социальными сетями и подходов к их моделированию. 2. Изучение особенностей каскадного поведения в сетях разного размера. 3. Проектирование правил обмена информацией между агентами сети. 4. Реализация программы на основе предложенных правил. В первой половине работы приведены основные понятия и принципы изучения социальных сетей и построения их графической репрезентации, которые используются современными исследователями; модели различных видов взаимодействия в социальных сетях, в частности, каскадные модели. Во второй половине предложена математическая модель взаимодействия между агентами социальной сети; написана программа на языке Java, реализующая эту модель, проведены эксперименты на этой модели и выполнен анализ полученных результатов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: “Interaction models in social networks.” The given work is devoted to studying interactions between participants in social networks using the networks’ modeling. The research set the following goals: 1. Studying of concepts related to social networks and their modeling. 2. Studying the traits of cascading behaviour in networks of different sizes. 3. Designing rules for information exchange between network agents. 4. Implementation of the program based on the proposed rules. The first part of the work presents the basic concepts and principles of studying social networks and constructing their graphical representation, which are used by modern researchers; models of various types of interactions in social networks are discussed, in particular cascade models. In the second part, a mathematical model of interaction between agents of a social network is proposed, based on the concepts considered earlier; a Java program is written that implements this model; experiments on this model are carried out, and the analysis of the the obtained results obtained is completed.
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